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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
auf dem Parkplatz des Nahversorgers an der Ecke Werner-Seelenbinder-
Straße/Apollostraße wurden vor kurzem circa 20 Bäume mit einem Stammdurchmesser von 
20 bis 60 Zentimetern gefällt.  
Mehrere Bürger sprachen mich daraufhin an, und äußerten ihren Unmut über diese Maß-
nahme. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen:  
 

1. Lagen für diese Baumfällungen entsprechende Genehmigungen vor? 
2. Wenn ja, welche Gründe lagen für diese Baumfällungen vor? 
3. Wenn nein, wie beabsichtigt die Verwaltung darauf zu reagieren? 
4. Wo und wie viele Ersatzpflanzungen werden für diese Baumfällungen vorgenommen? 

 
Ich bitte um eine mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
 

 
Gunter Schindehütte 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 
 
 


